令和5年 伊豆の国市 20歳の集い



日時:令和5年1月8日(日)

受付 9 時 開式 10 時 閉式 11 時半

場所:大仁地区の参加者は大仁中学校

*保護者の参加は予定していません

はじめに…

成人年齢が 18 歳に引き下げられ、各自治体で成人式のあり方が見直されました。伊豆の国市では、これまで世間に浸透しており、参加者の予定調整も行い易い理由から、成人の日がある三連休の日曜日に、今年度 20 歳になる方を対象として「20 歳の集い」を開催することとしました。

"新成人を祝う会"ではありませんが、「20歳という年齢の節目を迎えられたことを喜ぶ会」、「旧友や恩師の先生方との再会の場」として「20歳の集い」を楽しみましょう!! また、恩師の先生方から頂いたメッセージや 20歳になった皆さんからのメッセージを掲載しております。 ぜひご覧ください。

20歳の集い プログラム 司会:福室絢太 和多蓮珠

- 1. 開式 (仲原大河)
- 2. 国歌斉唱(声は出しません)
- 3. 式辞
- 4. 祝辞
- 5. 記念品贈呈
- 6. 誓いの言葉(佐々木直弥)
- 7. 思い出フィルム 懐かしい思い出を振り返りましょう!!
- 8. ビンゴ大会 さまざまな景品を用意しています!!
- 9. 集合写真
- 10. 閉式(佐々木彩結)



恩師の先生方および 20 歳になった皆様から

頂いたメッセージ

先生方から頂いたメッセージ

成人おめでとうございます。

20歳を迎え、世の中に向かって大いに羽ばたこうと、胸高鳴る思いでおられることと思います。 幼かったあなた方が、これからの時代は主役です。

成人としての益々のご活躍をお祈り申し上げます。

佐藤孝範

ご成人おめでとうございます。

それぞれの夢に向かい、一歩一歩前進されていることと思います。

皆さん一人一人の人生が、笑顔と温もりに満ちたものになることを

心から祈っております。

齊藤 健

成人おめでとうございます。

私にとって最後に学級担任をした生徒である皆さんと過ごした日々はとても楽しいものでした。 皆さんも自分なりの楽しみ方でこれからの毎日を過ごしていってほしいと思います。

内藤淳

祝 20 歳

「強い夢は叶う!」

今まで、夢に向かってがんばってきたことと思います。

二十歳となり、新たな夢に向かって、さらなる努力を希望します。

鈴木俊幸

ご成人おめでとうございます。

皆さんと過ごした日々が、今なお心に焼きついています。

素敵な未来になりますように。」

土屋由紀子

ご成人おめでとうございます。

明日の自分を創るのは 今日の自分自身 苦難は、乗り越える人にしか与えられない 生まれてきて よかったと思える人生を歩んでください いつまでも 応援しています。

大仁中は母校であり、旅立つ君たちの母港でありたい

追伸 君たちとの修学旅行は 最高でした。愉しかったね。温かな記憶は 人生を幸福にする。 私は忘れない。 君たちの笑顔。

大仁中学校 相馬美樹子

きみにエールを! ~成人おめでとう~

最高学年としての一歩をふみ出した8年 前の4月。「リーダーと言われても自信がな い」「自分の思いを伝えるのは難しい」と、 戸惑っていたみんな。変えることは簡単で はなくても、できることを考え、ゆっくり 一歩ずつ進んでいったのを覚えています。 小さな一歩でも、「変える力」をもてたみん なのことが、とても誇らしかったです。

あれから8年。新たな出会いの中で、更 に大きく変わったことでしょう。大変な状 況の中、ときには立ち止まることがあって も、前を向くことは忘れないでください。 遠くからみんなのことを応援しています。

平成 26 年度大仁小学校 6 年部 植田洋子

ご成人なめでとうございます。 大仁中を卒業(7からむかずれ) 経5ま1/:。 大きく成長17.夢を持てた でしられ?成人になってる。 人に愛しく自分に厳してして海に前進していた。 I Buena suerte!

野田直宏

ご成人 祝

本日は、誠におめでとうございます。 晴れの日を迎えられたお気持ちはいか がでしょうか。人生の節目となる大切 な日、これまでの自分を振り返った り、ご家族の皆様へ感謝の気持ちを伝 えたりする日になるといいですね。

皆さんと音楽室で合唱曲を熱く歌った 日々、吹奏楽部の皆さんと必死に音楽 を創った日々、鮮明に記憶していま す。感性豊かな皆さんと過ごした時間 は本当に楽しかったです。もう一度あ のサウンドが聴きたいなぁ。

これからも、自分の個性を生かしなが ら、輝く未来に向かって力強く歩み続 けてください。またお会いできる日を 楽しみにしています!



音楽担当・吹奏楽部顧問 森 佐和子

ご成人おめてもつございます。これから大人にして社会ではまていく上でのなくすんの 出会いを大切に、成人ば、7下さい。

塩谷猛

ご成人 おめでとうございますこれからも 自分の目標や夢に向かって一歩ずっ 歩んでいてくださいね。

ず、とずと応援しています。

堀江步

おめでとうございます

小学校車業を控えた3月、校長室で給食を 食べながら、将来の夢について話してもらった ことを覚えていますか?

その時の夢を実現しようと今も努力を重ねている方、別の夢をもち一歩一歩前進している方、すでに夢を実現し、新たな夢に向かってがんばっている方、いろいろな方がいるでしょう。 生きづらいと言われる現代社会ですが、 日常の中にある、ちょっとした夢や希望を 大事にしながら、充実した素敵な人生を 送られることを祈っております。

伊郷圭子

みなさん、お元気ですか?6年生当時教頭をして いた岩城隆徳です。

みなさんは18歳ですでに成人となり大人の仲間 入りをしています。成人としての自覚をもって将来 を見据えて1日1日を大切にしていってほしいと思 います。

私は、縁あって現在ふたたび大仁北小学校で教鞭をとっています。みなさんの家の近所の子どもたちに体育や社会、理科などを教えています。残念ながら会に参加はできませんが、みなさんの成長、ご活躍を地元の小学校から見守っています。Fight!

岩城隆徳

先生方、温かいメッセージをありがとうございました!!

・二十歳になった皆様からのメッセージ(抜粋しています)

変化の激しい時代だからこそ、目標を持って挑戦し続けたい。 そして、 その過程も楽しんでいきたい。

もう 20 歳になったんだなぁ。 大人になったんだ。 という気持ちもあいますがまだまだ自分自身成長しなければいけないところもあるのでもっと自分に厳しく頑張いたいと思います。 素敵な大人にないたいです。

私が20歳という節目の年を迎えることが出来たのは、家族や多くの友人が支えてくださったおかげだと感じています。私は将来外資系の仕事に就く為、大学で外国語学部に所属しています。今後も沢山の人に出会い、自分らしく成長していきたいです。

将来の夢。

ツアーコンダクターになる夢がありました。しかしコロナ禍を経験し、関西の大学に進学して色々な世界をみる中で本当に自分のやりたい事が何かを考え直す良い時間になりました。後2年の大学生活で将来本当にやりたいことを見つけ、それを叶えられるように努力していきたいと思います。

立派な看護師になりたい。また、留学など色々なことに挑戦したい。

20 歳を迎え、自分だけでなく問いの方にも気を配れる人間になっていきたいです。仕事では先輩から頼られ、後輩から尊敬される人間になれるよう毎日頑張っていきます。

20 歳を迎えるまで支えてくださった家族や友人、恩師、身の周りの方々に感謝申し上げます。 この 20 年間で私は様々な人と出会い、その方々から将来の夢や希望の鍵となるエッセンスを享受しました。 今後は私から次世代にその鍵を引き継ぎ、共に活力ある明るい社会づくりに貢献していこうと決意します。

20歳を迎えるにあたり、お世話になった方々、特に家族には感謝してもしきれません。これまでの、全てのご縁に感謝し、今後とも精進致します。さて、「国民年〇加入のお知らせ」が送られてきました。これも20歳を迎えた定めであると理解しましたが、どうも不安でいっぱいです。私の目標はただ幸せに

成人の門出を迎えることができましたのは、ひとえに家族や先生方、地域の皆様の暖かい愛情とご指導があったおかげであると思っております。

私は二十歳を迎えたばかりで、社会人としてはまだまだ未熟です。大人としての自覚を持ち責任 ある社会人として歩んでいけるよう精進してまいります。

将来のことが近くなってきたので今は大学の勉強を頑張りたいです。

を迎えます。

家族や友達、先生など今まで出会った人や支えてくださった方々、一緒の時間を共有した全ての人に感謝の気持ちを伝えたいです。そして、これからも自分らしい素敵な人生を送りたいです。

小さく生まれた私ですが、 ついに 20 歳の成人を迎えることができました。 これも多くの人の助けがあったからです。 まだまだ、 未熟者ですが、 これからも精一杯頑張っていきます!

こうして無事に成人し、憧れだった振袖を纏って 20 歳のつどいに参加できることを嬉しく感じています。 また、ここまで育ててくれた両親にも感謝の気持ちでいっぱいです。 この先の長い人生も、伊豆の国市から見える富士山のように伸び伸びと豊かなものにしていきたいです。

恥のない素敵な大人になりたいです。

幼い頃からの夢を叶えるため、日々色々なことを学んでいきたいと思います。

小学生、中学生のときに想像していた 20歳は自立していて、何でも 1 人で出来ると思っていました。 しかし、 実際そんなことはなくて、 今も友達と支え合っています。 心強くさせてくれる友達と無事に 20歳を迎えることが出来て嬉しく思っています。

メッセージを送ってくださった皆様!ありがとうございました!